



【た】たくましく健やかな生徒 【い】いのちを尊ぶ温かな生徒 【しん】真実と夢を追求する生徒

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。

令和3年度学校賞授賞式

3月1日（火）、学校賞授賞式が行われました。皆勤賞、精勤賞、功労賞、校内学習コンテスト最優秀賞の表彰を行いました。呼名され、しっかりとした返事をして、登壇する姿はとても頼もしく感じました。式では表彰後、こんな話をしました。



今、3カ年皆勤賞9名、精勤賞9名、功労賞40名、校内学習コンテスト最優秀賞12名、優秀賞55名、に表彰状を贈りました。おめでとうございます。

皆勤賞・精勤賞は、毎日の健康への留意、そして、意志の強さが必要であり、3年間無欠席というのは簡単そうで実はそう簡単なことではないことはここにいる全員がよく分かっていることではないかと思えます。本当に素晴らしいことだと思えます。お家の方の協力や励ましもあったのではないのでしょうか。お家の方に感謝の気持ちをもたなければなりませんね。

功労賞は、今年度、本校の生徒をリードし、学校を勢いづけ、生徒の励みとなり、生徒誰もが認める存在であった生徒について、その努力を讃えと共に、今後のますますの努力を期待して、贈られた名誉ある賞です。

校内学習コンテストの表彰は、日頃の少しずつの努力に贈った賞です。「努力に勝る天才なし」という言葉を聞いたことがある人も多いのではないのでしょうか。

さあ、今日から3月になりました。3年生はいよいよ9年間の義務教育が終わりに近づいてきました。もうすぐ卒業式を迎える3年生の皆さんが、それぞれ自分で決めた人生を力強く歩み出してくれることを願っているのは、私だけでなく、家族、地域、ここにいる先生方全員です。

この人生の主人公は 私。

私は世界でただひとり 自分の人生を創っていく 責任者。

そんなふうにした人がいます。義務教育1年間で1ページの物語を作っていると考えてみてください。3年生は、今月が終われば9ページ目の物語が終わります。2年生は8ページ目、1年生は7ページ目が終わりということになります。どんな物語を作るのかはあなた次第。「自分の人生なのだから好き勝手、どうでもいいだろう」ではなく、「自分の人生だからこそ大切にしよう」という気持ちで一日一日を過ごしてほしいと思っています。もちろん皆勤賞、精勤賞、功労賞、校内学習コンテスト、賞をもらえることが全てではありません。毎日自主学習を欠かさなかったこと、遠距離を毎日自転車で登校したこと、部活動を一度も休まなかったこと・・・など、皆さん一人一人の中に今年度一年頑張ったことがあるはずです。自分自身の努力や頑張りは、自分の心の中の宝物として、生涯にわたって大切なものとなることと思います。みなさんの今年度一年の努力と頑張りに大きな拍手を送ります。

県立高校前期選抜試験

3月3、4、5日の3日間の日程で県立高校前期選抜試験が行われています。3年生は、今までこの日のために努力を積み重ねてきました。力を発揮すべき時に精一杯の力を発揮する「本番力、現場力」で乗り切ってくれることと思います。3日には、1、2年生が来年度に向けて実力テストを実施しました。全生徒、真剣に取り組みました。



〈お知らせ〉

2月28日（月）で、今年度のスクールサポートスタッフ（SSS）の勤務が終了しました。主に校内の消毒作業、清掃作業、教職員の業務補助など、新型コロナウイルス感染予防対策として学校の環境整備のためご尽力いただきました。

